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2021 年 6月 VCはまゆう定例会 議事録 

開催日時： 2021年 6月13日(日) 10:00 – 11:30 
開催場所： サンウェルぬまづ 3階 可動仕切り会議室 / オンライン会議 

出席者： 会員: 18人、沼津社会福祉協議会: 2人 

司会： 田中功 

書記： 田中功 

配布資料： 1) 2021年 6月 VCはまゆう定例会 議事次第 

予定： (定例会) 

2021年7月11日(日) 10:00-12:00 サンウェルぬまづ3階 可動仕切り会議室 

2021年8月8日(日) 10:00-12:00 サンウェルぬまづ3階 可動仕切り会議室 

2021年9月12日(日) 10:00-12:00 サンウェルぬまづ3階 可動仕切り会議室 

2021年10月10日(日) 10:00-12:00 サンウェルぬまづ3階 可動仕切り会議室 

2021年11月14日(日) 10:00-12:00 サンウェルぬまづ2階 大会議室 

 
沼津市災害ボランティアコーディネーター協会Blog <http://blog.canpan.info/numazu_vc/> [今後の活動予定] 

2021年 7月以降の定例会、訓練などの活動について、実施をする、しない、また、実施する

場合、その方法などを役員で検討します。会員の皆様には、その都度ご連絡をいたします。 

 

 社会福祉協議会の担当が井上さんに変更となりました。 

 

1. 各委員会・会計報告 

1.1. 総務部(副委員長 大野) 

本日 定例会の欠席者について報告がありました。 

 

1.2. 災害対策委員会(委員長 渡辺) 

報告事項はありません。 

 

1.3. 研修委員会(委員長 磯崎) 

「令和3年度静岡県ふじのくに防災士養成講座」の申し込みが始まっています。 

興味がある方は各自で申し込みをお願いします。 

 

1.4. 情報委員会(委員長 林) 

7月に会報を発行する予定です。 

 

1.5. 会計(会計 杉沢) 

5月の収支報告がありました。 

5月31日時点の会費納入者は47人です。 

 

2. 会合、セミナーなど 連絡、報告 

新型コロナウイルス感染症の状況により、中止、変更があります。 

2.1. 沼津市ボランティア協議会 総会 

5月23日(日) 10:00 サンウェルぬまづ 2階 大会議室で開催されました。 

令和２年度の活動報告、令和３年度活動計画、予算案が議案どおり可決しました。 

新役員の発表がありました。 
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新型コロナ感染症の状況によりますが、9月にボランティア福祉まつり、2月に研修会(県

ボランティア研究集会)が予定されています。 

 

2.2. 令和３年度沼津市災害ボランティアコーディネーター養成講座 

7月31日(土)、8月1日(日) プラザヴェルデ 401会議室 

コロナ禍のため、講座内容、講座形式などについて、小村先生、沼津市社会福祉協議会、

VCはまゆう＋αで打ち合わせをはじめました。 

第１回目が6月4日(金) 19:00-20:30に開催され、毎週金曜日 19:00-20:30 Zoomオン

ライン会議で開催されます。 

 

ü 養成講座を受講したときの参加動機を話してもらいました。 

Ø コーディネーターという意味はわからなかったが、災害ボランティアとは違うと

思って受講した。 

Ø コーディネーターに興味があって受講した。 

Ø 災害について学べると思って受講した。 

Ø 被災地でボランティア活動ができると思って受講した。 

Ø 被災地でボランティアセンターのスタッフを見て受講した。 

ü 養成講座について、フリートークをしました。 

Ø まず、コーディネーターを含めたボランティア活動の全体概要の説明が必要と思

う。 

Ø 表形式なのか、フローチャートなのか、表現方法はわからないが、ボランティア、

コーディネーターの関係性が一目見てわかるものが欲しい。会場であれば、掲示

し続けて欲しい。 

Ø コーティネーター養成講座のため、コーディネーターを主に置いた内容にした方

が良い。コーディネーター視点でボランティアの説明にした方が良い。 

Ø 講座の目的はコーディネーターの養成であるため、コーディネーターとは何かか

ら入り、災害ボランティアの説明、ボランティアとコーディネーターの違いを明

確にした上で、コーディネーターの仕事、必要な知識を講義した方が良いと思う。 

Ø ボランティアは誰でもできるが、コーディネーターは色々な知識がないとできな

い。 

Ø 参加動機がそれぞれ違うので、講座後のアンケートを取ってはどうか。 

Ø コーディネーターを理解して参加している人は少ないと思う。 

Ø 勉強していくうちにコーディネーターの大切さがわかってきたと思う。 

 

 

以上 


